

La ceremonia comenzó con algunos problemas de sonido propios del directo, pero que ayudaron a relajar el ambiente y a aumentar el clima de camaradería y complicidad entre profesores y alumnos. Todos estábamos allí con el mismo objetivo: disfrutar de un rato divertido después de tanto trabajo duro.

A fe que lo conseguimos, y las risas y chistes se sucedieron durante todo el acto. Cabe destacar la mención que se realizó a los profesores que se jubilan este año, Doña Margarita Urruchi, Don José Antonio Aguirre y Doña Natividad Mena. Esta última recibió una entrañable despedida de sus discípulos de bachillerato con regalo y discurso incluido. ¡Da gusto ver como los alumnos también saben valorar el trabajo bien hecho y la calidad humana!

Con estas líneas quiero agradecer a todos los que participaron en el acto, no sólo por este detalle, sino también la buena actitud y educación con la que vivieron la ceremonia. Son un ejemplo a seguir para el resto de alumnos más jóvenes y deseo la mejor de las suertes para su futuro.



Enlace relacionado:

- [Galería de fotos de la despedida de alumnos de 2º de bachillerato \(curso 2008-2009\)](#)